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四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

会報・広報委員会 委員長／福島小太郎 委員／田中正人、横井俊博、野正孝則

2009-2010年度

ジョン・ケニー 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」国際ロータリー会長

和を以って貴しとなす…」第2700地区ガバナー 波多野聖雄 「

皆で作ろう、明日の行橋クラブ」行橋ロータリー会長 小坪幸一 「

副会長 若山直樹

幹事 川中作文
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第２２６０回例会 プログラム

職業活動表彰、クラブ協議会

今後のスケジュール

10月13日(火) 通常例会/ガバナー補佐訪問 例会12:30～、クラブ協議会13:10～15:10

20日(火) 夜間例会/ガバナー公式訪問 例会17:10～、ガバナー歓迎会18:10～

21日(水) 第2回ロータリー塾 16:00～18:00 福岡ガーデンパレス

25日(日) 美夜古青年会議所「人間力大賞」審査 12:30～17:00 苅田ﾊﾟﾝｼﾞｰﾌﾟﾗｻﾞ

27日(火) 通常例会/ﾛｰﾀﾘｰ財団ｱﾜｰ

地区ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 地区補助金担当 安東清美氏卓話

11月10日(火) 通常例会/健康診断、会員卓話、次年度理事役員候補者発表

11日(水) 京都高校出前講座「職業に関する懇談会」 15:40～16:30

14日(土) 地区社会奉仕委員会セミナー 15:30～ 福岡朝日ビル

21日(土) 清掃例会/沓尾松山公園清掃 10:00～15:00

24日(火) 夜間例会/米山アワー、健康診断結果発表 19:00～20:00 京都ホテル

10月3日(土)

月見例会（山翠会合同）

ピーター･ウィリアムズさんご夫妻歓迎会
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第２２５８回例会記録 ～２００９年９月１５日

プログラム ロータリー情報アワー

ロータリーソング 日も風も星も

ソングリーダー 青井哲雄会員

会長挨拶（小坪幸一）

皆さんこんにちは、今日は何故サラーリーマンを辞めたかの話しからしたいと思います。阪神大震災の

年（平成７年）に45歳で辞めました。当時私は、展示場の建築責任者でした。震災後、神戸に多くの建築担

当社員が必要になり、私も移動の対象でした。その時、子供も5人おり、単身赴任も考えたのですが、家族

は、ばらばらに生活すべきではないと思っていました。また親父も高齢になっていました。このままサラリー

マンでいても、１０数年後は定年になる。このような理由で辞めました。辞めて店を継いだわけですが、１級

建築設計事務所を開設しました。調理師の資格もすぐとりました。資格を取るのが好きな方でした。参考ま

でに、国家試験では１級建築士、土木施工管理士、管工事施工管理士、１級小型船舶操縦士、知事登録で

宅地建物取引主任者などです。

いろんな役や、誘いがありました。海水浴場の組合長、民生児童委員、法人会の青年部、商工会議所の

議員、観光協会、沿岸警備協力会、ロータリークラブ、ＰＴＡなどをやってきました。ＰＴＡは小学校の会長が

4年、京都高校の会長が2年、今元中学校が2年と。なにが大変やったかというと、会長の仕事より、次期の

会長を決めるのが大変でした。特に蓑島小学校の後の会長選びが大変でした。２年間の約束で受けたの

ですが、後任が決まらず４年間しました。私の前任者は市会議員の方でしたので、守備範囲が広かったの

です。後任の方にやってもらう為にも会長の守備範囲を狭くする事を始めました。ＰＴＡの会長、役員はどち

らかというと、自営業の方がなっていました。自営業の人は、平日でも、土日でも自分で時間がどうにでもな

るという理由のようですが、休んだ保障は誰もしてはくれません。零細企業では、一人が抜ければ、その人

の仕事の分は残った人に負担がかかります。サラリーマンの方でも、もっとボランティア活動が出来る社会

環境であって欲しいものです。

ロータリーの活動においても、皆で仕事を分担していけば、どなたが会長になっても出来ると思います。

来月の第一例会で、指名委員会が発表されると思いますが、私でも、どうにか会長職が務まっています。

今の所で、何時こけるか分かりませんが、あと４分の３あります。ご協力の程宜しくお願いします。また指名

委員会により、２年後の会長候補に選ばれた方も快く受けて頂くようにお願いして、会長の挨拶とさせて頂

きます。

委員会報告

職業奉仕委員会（宮西正晴）

・職業活動表彰の候補者がまだありません。表彰日は10月7日です、御紹介をお願い致します。

・京都高校より例年通り出前講座の依頼が届いております。

日時、場所 11月11日(水) 15:30～16:30 京都高校第2学年8クラス各教室

内容 講演（1人10分程度×2名）、講演者との質疑応答

目的 社会で活躍されている方々の体験から働くことの意義や

社会人としての生き方について学ばせる。

講師は16名必要です。9月下旬くらいまでに要請に回ります。御協力お願い致します。

環境保全委員会（寺崎吉次）

・9月7日をもって「暁の夢」の水まきが無事終了いたしました。おかげ様で花も枯れずにすみました。

皆さん暑い中ご協力ありがとうございました。

今後は環境保全委員のほうで状況を見ながら手入れをして参ります。

親睦委員会（安本仁美）

・10月3日(土)の観月例会の件、皆さんのご協力をお願いいたします。

親睦委員の方は5時に集合してください。

出席報告（土居通広）

・会員数45 病欠0 欠席10 出席35 メークアップ0 出席率77.78％ 累計出席率79.59％

77.777% あとひとりで80％台にのるところでしたが縁起の良い数字が続いたのでヨシとしましょう！



幹事報告（川中作文）

・米山記念奨学会よりハイライトよねやま115号

・行橋市社会福祉協議会より秋季戦没者慰霊祭の案内 10月4日（日）10:00～ 忠霊塔

・1974年度交換留学生ﾋﾟｰﾀｰさんより著書2冊「おべんとう」（日本語の教科書）

・9/29(火)の例会が10/3(土)に変更になりましたので、事務局にて写真撮影と勉強会を行ないます。

メークアップになりますので、ぜひご参加下さい。

写真は会員手帳用です。スーツ、ネクタイでお願いします。

本日のプログラム／ロータリー情報アワー（宮田将英）

【ロータリーとは】

ロータリーは人道的奉仕を行い、あらゆる職業において高度の道徳的基準を守ることを奨励し、かつ世

界における親善と平和の確立に寄与することを目指した実業人及ぶ専門職業人が世界的に結びあった団

体です。簡単にいえば、自分を磨き人を育て、時には慈善行為、ボランティア活動などを行う世界的な団体

です。

【ロータリーの網領（目的）】

ロータリーの目的は、それぞれの会員の企業活動の根本に奉仕理念をおいてそれを磨きあげることで

す。｢ロータリーの網領｣をわかりやすく翻訳すると、ロータリーの目的は、価値ある企業活動の基礎として

奉仕の理念を奨励し育成すること、詳しくは次の事項を奨励し育成することである。

第1 奉仕の機会を得るときには、交友関係を発展させること。

第2 社会に奉仕する機会を得るときには、企業と専門職が有する高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は

すべて価値あるものと認識し、そして、ロータリアン各自の職業を尊厳あるものにすること。

第3 ロータリアンの一人一人が、個人として、職業人として、地域社会の一員として、奉仕の理念を実

践すること。

第4 奉仕の理念に結ばれた実業家と専門家の世界的な団体を通して、国際理解・親善・平和を促進す

ること。

【ロータリーの誕生とその成長】

20世紀初頭のシカゴの街は、著しく社会経済の発展の陰で、商業道徳の欠如が目につくようになってい

ました。ちょうどそのころ、ここに事務所を構えていた青年弁護士ポール・ハリスはこの風潮に堪えかね、友

人3人と語らって、お互いに信頼のできる公正な取引をし、仕事上の付き合いがそのまま親友関係にまで発

展するような仲間を増やしたい、という趣旨でロータリー・クラブという会合を考えました。ロータリーとは集

会を各自の事務所持ち回りで順番に開くことから名付けられたものです。こうして1905年2月23日にシカゴ・

ロータリー・クラブが誕生しました。それからは志を同じくするクラブが、次々各地に生まれ、国境を越えて、

今では世界200カ国の地域に広がりクラブ数33,135、会員数1,217,037名（2009年1月31日RI公式発表）に達

しています。私その1,217,037人の一人です。そして、これら世界中のクラブの連合体を国際ロータリー（RI）

と称します。このように、歴史的に見ても、ロータリーとは職業倫理を重んじる実業人、専門職業人の集まり

なのです。その組織が地球の隅々まで拡大するにつれて、ロータリーは世界に眼を開いて、幅広い奉仕活

動を求められるようになり、現在は多方面にわたって多大の貢献をしています。

【日本のロータリー】

わが国最初のロータリー・クラブは1920年（大正9年）10月20日に創立された東京ロータリー・クラブで翌1

921年4月1日に世界で855番目のクラブとして、国際ロータリーに加盟が承認されました。日本でのロータリ

ー・クラブ設立については、ポール・ハリスの片腕としてロータリーの組織をつくり、海外拡大に情熱的に取

り組んだ、初代事務総長チェスリー・ペリーと、創立の準備に奔走した米山梅吉、福島吉三次などの先達の

功を忘れることが出来ません。その後、日本のロータリーは、第二次世界大戦の波に洗われ、1940年に国

際ロータリーから脱退します。戦後1949年3月になって、再び復帰加盟しますが、この時、復帰に尽力してく

れたのが国際ロータリーの第3代事務総長ジョージ・ミーンズでした。その後の日本におけるロータリーの拡

大発展は目覚しいものがあります。ロータリー財団への貢献も抜群で、今や国際ロータリーにおける日本

の地位は不動のものになりました。現在、日本全体でクラブ数は2,309クラブ、会員数94,575名（2009年3月

末現在）となっています。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

ニコニコ発表（梅田幹雄）

・宮田ロータリー情報委員長、卓話ありがとうございます。 （小坪会長）

・宮田委員長、興味深い話しありがとうございました。 （川中幹事）

・宮田委員長お疲れさまでした。月見例会晴れるといいですね。楽しみにしています。 （岡本SAA）

・宮田さんロータリー情報アワーの発表お疲れさまでした。 （末松会員）

・花壇「暁の夢」の水撒き、御協力ありがとうございました。 （寺崎会員）

・お客様が胸ポケットにロータリー手帳を入れておられたので、思い切って御挨拶してみました。

とても喜んでいただき和やかな雰囲気となりました。 （福島会員）

・申し訳ありません。打合せのため、早退させて頂きます。 （江本会員）

・ロータリー情報アワー、無理に目を開いて聞いて頂きありがとうございました。

次回はもう少し勉強して頑張ります。 （宮田会員）

・宮田さんロータリー情報アワーのお話しありがとうございました。

少しですが心に留めることができました。 （安本会員）

本日計 ９，０００円 累計 １７６，０００円

ありがとうござました。

本日のランチ

第２２５９回例会記録 ～２００９年１０月３日 ロータリーソング/奉仕の理想

月見例会（山翠会合同） & ピーター･ウィリアムズさん歓迎会 ソングリーダー/坂辺明男会員

委員会報告

米山奨学委員会（永野秀幸）

・9/6(日)に行なわれた米山委員長会議に出席してきました。詳細は後日報告します。

ｲﾝﾀｰｱｸﾄ委員会（永岡守幸）

・9/30、16:00～ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞの例会が行なわれました。次は10/14(水)16:10～です。

メークアップにもなりますので、2～3名の出席をお願いします。

職業奉仕委員会（宮西正晴）

・本日、地区職業奉仕委員会合同研修会に参加してきました。

国際奉仕委員会（横井俊博） 帰国報告をする龍さん→

・本日、2008-2009年度交換留学生の帰国報告会がありました。

親睦委員会（安本仁美）

・場所を提供して下さった正八幡宮様、料理を用意して下さった末松様、川中様、

飲み物の大鶴様、早くから準備をして下さった親睦委員の皆様ありがとうございました。

幹事報告（川中作文）

・例会変更 行橋みやこＲＣ 10/28（水） → 10/25（日） みやこハイク

豊前西ＲＣ 10/ 9（金） → 10/10（土）10:00～ ＥＭだんご作り／リサイクルプラザ

10/16（金） → 10/17（土） 職場訪問／木屋瀬宿記念館

10/30（金） → 休会

・会費引落とし 10/13（火） 会費17,750円

1974年度

交換留学生


